

21 SET. 2015

Núm. 142

ENTRADA

## MOCIÓN PARA LA INSTAURACIÓN DE UNA CALLE O PLAZA DE TORRENT EN MEMORIA DE MIGUEL ANGEL BLANCO Y COLOCACIÓN DE UNA PLACA EN MEMORIA DE LAS VICTIMAS DEL TERRORISMO

**Amparo Folgado Tonda**, en calidad de **Portavoz del Grupo Municipal Popular**, por medio del presente escrito, y haciendo uso de la legalidad vigente y de las atribuciones que de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de Bases de Régimen Local y el real Decreto 2568/1986, de 29 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales (Artículo 97.3), eleva al Pleno de la Corporación para su debate y votación la siguiente moción:

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Pocos países pueden compararse con España en la lucha por la Democracia y el precio pagado por la Libertad, nada mas y nada menos que 829 personas, 829 héroes asesinados por ejercer su libertad de expresión, por pensar libremente, por querer vivir en democracia y discrepar del totalitarismo que unos pocos querían imponer por medio del terror a costa de la sangre de casi un millar de inocentes.

Hablamos de cientos de personas que dieron su vida por unas convicciones basadas en la tolerancia, el pluralismo político y la libertad. Entre estas personas destaca una en concreto, que sin quererlo, se ha convertido en uno de los más emblemáticos símbolos de la lucha contra el terrorismo debido a la conmoción que causo en su día a toda la ciudadanía española, tanto es así que con su secuestro y posterior asesinato nació el conocido como espíritu de Ermua, uno de los movimientos cívicos más importantes que se recuerda en España.

En el presente año 2015 se cumplen 18 años del asesinato del Concejal Miguel Ángel Blanco, una trágica “mayoría de edad” que está siendo recordada y conmemorada por multitud de corporaciones locales a lo largo de toda la geografía española, y en la que Torrent no debería quedarse atrás.

Conmemoraciones que están sirviendo una vez más para trasladar una imagen de unidad y frente común de todas las fuerzas políticas del país, contra la barbarie terrorista (a excepción de los ediles de EH-Bildu)

Un símbolo del sacrificio y de la lucha por la democracia, un ejemplo para todos los que tenemos el orgullo de servir a nuestro pueblo y a nuestro país. Unos valores que no deberían de caer nunca en el olvido, unos valores que deben ser recordados.

#### ACUERDOS

**PRIMERO.-** Que con el motivo del 18 aniversario del asesinato de Miguel Ángel Blanco, se conceda su nombre a una calle o plaza de Torrent.

**SEGUNDO.-** Sería deseable que la calle o plaza a la que se otorgue el nombre de Miguel Ángel Blanco tenga un lugar privilegiado en nuestro municipio, quedando este termino a criterio del gobierno municipal.

**TERCERO.-** La colocación de una placa en memoria de todas las victimas del terrorismo asesinadas por defender la libertad y el pluralismo político en España.

**CUARTO.-** Que esta placa se ubique en la plaza de la libertad ya que no existe en toda la ciudad una ubicación mejor y con mayor simbología democrática que la misma.

TORRENT, 18 de Septiembre de 2015



Amparo Folgado Tonda, Portaveu del Grup Popular